

# NEUES AUS DEN KINDERGÄRTEN UND SCHULEN

## Kita "Schlosszwerge" in Burgscheidungen

Verbandsgemeindebürgermeisterin Jana Schumann begrüßte den Landrat Götz Ulrich in der Kita „Schlosszwerge“ in Burgscheidungen. Nach fast 10 Monaten Bauzeit konnten die Sanierungsarbeiten abgeschlossen werden. So bekam die Fassade einen neuen Anstrich, der Dachboden wurde komplett entkernt, der Dachstuhl ausgebessert sowie das Dach neu eingedeckt, aber auch eine neue Heizungsanlage wurde letzten Herbst in Betrieb genommen. Die Baumaßnahme kostete 445.000 €,



Fördermittel gab es aus dem Ausbauprogramm „Kinderbetreuungsfinanzierung“ in Höhe von 216.000 €.

Eine große Einweihungsfeier wird es in diesem Jahr noch geben, wo auch die Anwohner von Burgscheidungen die Möglichkeit haben, die Kita zu besichtigen. Denn auch von den Einwoh-

nern gibt es ein positives Resümee gegenüber der Baumaßnahme (siehe Brief).

Ein besonderer Dank geht an alle Firmen die an der Sanierungsmaßnahme beteiligt waren für den reibungslosen Ablauf.

Kitaleiterin Frau Budrus, die Erzieher sowie die Kinder danken mit einem kleinen Programm und sind stolz auf ihr „Schloss“.

Auch geht ein besonderer Dank an die Eltern für das Verständnis während der Bauarbeiten.

*Liebe Jana, werte Verbandsgemeinderäte!*

*Als Einwohner von Burgscheidungen möchte ich mich bei Euch bedanken, dass Ihr alles daran gesetzt habt, um die Gelder bereitzustellen, dass die Bausubstanz unseres Kindergartens erhalten bleibt.*

*Als ehemaliges Ratsmitglied habe ich ja die Sanierung des Daches noch mit angeschoben und weiß, dass es da manchmal heiße Diskussionen gab. Letztendlich hat es, ich denke auch durch deinen persönlichen Einsatz, liebe Jana, geklappt und das Dach sowie die Fassade konnten erneuert werden.*

*Ich denke ich spreche da im Namen vieler Burgscheidungen, dass in unserer Ortsmitte ein geschichtsträchtiges Gebäude erhalten wurde. Es ist ein echter Blickfang und wertet unser Dorfbild enorm auf. Also, nochmals Respekt und Anerkennung für diese Leistung.*

*Ich wünsche Euch für die weiteren Aufgaben und Entscheidungen immer den Weitblick und eine glückliche Hand.*

*Bleibt alle gesund!*

*Mit freundlichem Gruß Rüdiger Neumann*